

- WHEELER, brigadier général Raymond A., US Army Corps of Engineers (à la retraite); ingénieur-conseil à la Banque internationale pour la reconstruction et le développement.
- WHITE, général Thomas D., chef d'état-major suppléant, USAF.
- WILGESS, L. D., représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord.
- WILKINS, Fraser, directeur, Bureau des Affaires du Proche-Orient, département d'État des États-Unis.
- WILLIAMS, major E.J., état-major interarmes canadien aux États-Unis.
- WILLIAMS, Owen, président, groupe de travail préliminaire, Comité consultatif du Plan de Colombo (R.-U.).
- WILSON, Charles, secrétaire à la Défense des États-Unis.
- WINTERS, Robert, ministre des Travaux publics.
- WRIGHT, Dennis, sous-secrétaire adjoint, Foreign Office du Royaume-Uni.
- YAFEH, Aviad, deuxième secrétaire, ambassade d'Israël.
- YINGLING, R.T., conseiller juridique adjoint, département d'État des États-Unis.
- ZAMATINE, Leonid M., premier secrétaire, mission permanente de l'Union soviétique auprès des Nations Unies et membre, délégation de l'Union soviétique à la Commission sur le désarmement.
- ZEINEDDINE, Farid, ambassadeur de Syrie aux États-Unis et chef suppléant, délégation de la Syrie à l'Assemblée générale des Nations Unies.
- ZORIN, Valentin A., ambassadeur de l'Union soviétique en République fédérale d'Allemagne.
- WHEELER, Brigadier-General Raymond A., US Army Corps of Engineers (retired); engineering consultant to International Bank for Reconstruction and Development.
- WHITE, General Thomas D., Deputy Chief of Staff, USAF.
- WILGESS, L. D., Permanent Representative to North Atlantic Council.
- WILKINS, Fraser, Director, Office of Near Eastern Affairs, Department of State of United States.
- WILLIAMS, Maj. E.J., Canadian Joint Staff in United States.
- WILLIAMS, Owen, Chairman, Preliminary Working Group, Colombo Plan Consultative Committee (U.K.).
- WILSON, Charles, Secretary of Defense of United States.
- WINTERS, Robert, Minister of Public Works.
- WRIGHT, Dennis, Assistant Under-Secretary, Foreign Office of United Kingdom.
- YAFEH, Aviad, Second Secretary, Embassy of Israel.
- YINGLING, R.T., Assistant Legal Adviser, Department of State of United States.
- ZAMYATIN, Leonid M., First Secretary, Permanent Mission of Soviet Union to United Nations and member, Delegation of Soviet Union to Disarmament Commission.
- ZEINEDDINE, Farid, Ambassador of Syria in United States and Vice Chairman, Delegation of Syria to United Nations General Assembly.
- ZORIN, Valentin A., Ambassador of Soviet Union in Federal Republic of Germany.